

## **Auf den Spuren der Völkerschlacht 1813**

Eingebettet in die Gedenkveranstaltungen an die Ereignisse von 1813 veranstaltete der Verein Leipziger Wanderer am 18.10.08 nun schon zum 11. Male seine Sportwanderung „Auf den Spuren der Völkerschlacht“. 3 Strecken führten in Richtung südliches Schlachtfeld (8, 14 und 27 km). Start und Ziel war in Großpösna, Nähe Bahnhof Oberholz. Die lange Strecke führte über Belgershain, Oelzschau, Störmthal, Güldengossa, Auenhain und Liebertwolkwitz wieder nach Großpösna, die kürzeren zweigten entsprechend vorher ab. Die Wanderer wurden teilweise vom Lärm der Gefechtsnachstellungen begleitet. Es war eine schöne Tour an einem wundervollen Herbsttag mit viel Sonne und herrlicher Laubfärbung, so dass man vergaß, dass der Weg auch über reichlich blutgetränkte Erde führte. Leider war die LWF-Beteiligung mit 5 Wanderern sehr gering.

Höhepunkte der Feierlichkeiten waren am Sonntag die Aufführung des Requiems 1813 im Völkerschlachtdenkmal und die Abschlussparade davor mit internationaler Beteiligung.

Günter